

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

SE HACE HOMBRE EL HARAKIRI FRENTE A SU FAMILIA, EN TLÁHUAC 32

TERRIBLE TRAGEDIA

SE HIZO EL HARAKIRI FRENTE A SU FAMILIA

El hombre se clavó un cuchillo en el pecho en repetidas ocasiones

DEYANIRA CARMONA
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Sangrientos hechos, se suscitaron dentro de un domicilio en Tláhuac, después de que un hombre se apuñaló en repetidas ocasiones frente a su familia.

De acuerdo con datos de investigación, los horripilantes sucesos se desarrollaron en un predio ubicado sobre la calle Manuel M. López, casi esquina con Cecilio Acosta, en la colonia San Miguel Zapotitla.

Se sabe que tras un ataque de ansiedad, el varón tomó un arma blanca frente a su familia y sin pensarlo, se empezó a auto-lesionar en el pecho.

Uno de sus familiares al ver que trataba de quitarse la vida, se acercó corriendo y entre jalones y empujones quiso quitarle el cuchillo, el cual salió volando varios metros.

Al ver la ropa del hombre y el piso repleto de sangre, testigos solicitaron el apoyo de una ambulancia al número de emergencia 911, por lo que minutos después al lugar de los hechos arribó personal de salud y policías adscritos a las Secretaría de

Seguridad Ciudadana (SSC), en coordinación con integrantes de Protección Civil.

Cuando llegaron las autoridades ingresaron al domicilio y localizaron al hombre recostado en el piso, con varias heridas en el pecho; bañado en sangre.

De inmediato, personal de salud verificó sus signos vitales, pero desafortunadamente, ya había perdido la vida.

Los familiares contaron lo sucedido a las autoridades, por lo que procedieron a acordonar el lugar de los hechos y a resguardar el inmueble.

La Fiscalía de la Ciudad de México ya abrió una carpeta de investigación para deslindar responsabilidades.

CAUSAS



Hasta el momento se desconoce el motivo por el cual el hombre terminó con su vida





FOTO: ESPECIAL

El inmueble continúa custodiado por las autoridades de la Ciudad de México



ENCUENTRAN CADÁVER

El cadáver de un hombre en situación vulnerable fue encontrado en Iztapalapa. Oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana recibieron el reporte de un olor fétido muy fuerte, el cual emanaba del Lago de la Colmena, ubicado en Avenida Texcoco y C. John F. Kennedy, Colonia la Colmena, justo a un costado de la planta de bombeo.



Alberto Neri





ALCALDÍA IZTAPALAPA

Hallan cadáver a la orilla de una laguna

Vecinos lo descubrieron entre basura y arbustos; ya se encontraba en estado de descomposición

NOEL F. ALVARDO

A la orilla de la laguna La Colmena, localizada en la Alcaldía Iztapalapa fue hallado el cuerpo sin vida de un hombre en situación vulnerable. Aunque a simple vista no se le aprecian lesiones, serán los dictámenes periciales y los resultados de la autopsia los que determinen las causas por las que falleció.

Fue la tarde de este domingo cuando vecinos de la Unidad Habitacional Ermita Iztapalapa, los que descubrieron entre basura y arbustos el cuerpo boca debajo de una persona, la cual ya se encontraba en estado de descomposición.

Los testigos de inmediato dieron parte a la policía, así como a las autoridades ministeriales y periciales de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.

El ahora occiso, vestía pants azul claro y sudadera negra con vivos blancos, rojos y azules. Durante la inspección ocular, los peritos y el Ministerio Público no lograron descubrir lesiones externas, por lo que serán los resultados de la autopsia los que determinen los motivos por los que murió.

La escena del hallazgo del cuerpo de este hombre, presuntamente en situación vulnerable fue acordonada por policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, en tanto que peritos y el Ministerio Público de la Fiscalía en Iztapalapa realizaron la inspección ocular, el cuerpo fue trasladado al anfiteatro de la fiscalía en Iztapalapa, donde se continúa con las pesquisas.



Serán los dictámenes
periciales y los resultados de la
autopsia los que determinen las
causas por las que falleció



El ahora occiso, vestía
pans azul claro y suda-
dera negra con vivos
blancos, rojos y azules
/FOTOS: JAIME LLERA



La escena del hallazgo del cuerpo de este hombre, presuntamente en situación vulnerable fue acordonada por policías de la SSC CdMx



A TRASTE HUELE

HALLAN EL CADÁVER PUTREFACTO DE UN HOMBRE A LA ORILLA DEL LAGO DE LA COLMENA, EN IZTAPALAPA

HALLAN UN CADÁVER LLAMA LA PESTE

ROBERTO GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Entre basura, yerba y fango, así pasó sus últimas horas un hombre en situación vulnerable en Iztapalapa. Su ropa estaba percutida y su piel en estado de putrefacción, así fue como lo encontraron las autoridades en el lugar que es conocido como la Lago de la Colmena.

Los primeras indagatorias refieren que eran las 16:00 horas de ayer, cuando oficiales de la Secre-

taría de Seguridad Ciudadana recibieron el reporte de un olor fétido muy fuerte que emanaba del Lago en un área baldía con agua y yerba, ubicada en Avenida Texcoco y C. John F. Kennedy, Colonia La Colmena, justo a un costado de la planta de bombeo del mismo nombre.

Al realizar la investigación, los oficiales encontraron el cuerpo, que vestía pants azul y chamarra negra, y solicitaron el apoyo de una unidad médica.

Al lugar llegó una ambulancia de la Secretaría de Salud capitalina, cuyo personal confirmó el deceso del hombre, cuya identidad se desconoce.

“Tenía sus cositas ahí, muy probablemente murió por enfermedad por la posición en como quedó”, in-

dicó un policía del Sector Oasis. Los oficiales resguardaron la escena en espera de elementos de Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia, quienes pasadas las 18:00 horas levantaron el cadáver, el cual emanaba un fuerte olor de descomposición, para trasladarlo al anfiteatro.





Vecinos reportaron un fuerte olor fétido.



HALLAN UN CADÁVER





**Detectan vecinos
un fuerte olor
a putrefacción
y avisan a la Policía**

**El
cuerpo
se estaba
agusanando.**

**Tras
los
peritajes, el
cadáver fue
retirado.**



SIN HUUELLAS DE VIOLENCIA

Indigente es hallado sin vida en cárcamo

YARA SILVA

Dos jóvenes que caminaban por la orilla de un cárcamo de Iztapalapa, se encontraron con el cadáver de un hombre.

El cuerpo yacía entre la basura y los arbustos del lugar. Ayer por la tarde, dos personas que se internaron en el terreno del contenedor de aguas negras, vieron el cuerpo de un hombre que yacía entre los matorrales.

Al ver que no respondía, pidieron ayuda de policías para que acudieran al lugar ubicado en la colonia Solidaridad el Salado.

Tras recibir la denuncia, los agentes acudieron a la avenida Texcoco en donde encontraron el cuerpo. Era un hombre de unos 40 años sin vida que según los policías, no presentaba signos de violencia.

SIN HOGAR. Por la ropa que el hombre vestía, los policías piensan que podría ser un hombre en condición de calle. Además por la rigidez cadavérica que presentaba, se sospecha que tenía más de un día de haber fallecido.

Durante el tiempo que permaneció en el lugar, nadie se acercó al sitio para tratar de reconocerlo.

El cuerpo del hombre fue llevado como desconocido al anfiteatro de la agencia ministerial.

FRANCISCO RODRÍGUEZ. EL GRÁFICO



DE RAJAS Y MOLE

TAMALERO ENCONTRÓ A SU HIJO MUERTO, A GOLPES Y CON VARIAS CUCHILLADAS, DENTRO DEL LOCAL DONDE PREPARAN SU MERCANCÍA, EN IZTAPALAPA. PAG. 8



A GOLPES Y PUÑALADAS



MADRUGAN Y MATAN A TAMALERO

LUIS ALCÁNTAR

Como todas las mañanas, Regino Ambrosio Santiago 51 años acudió a un local, ubicado en el anillo Periférico Canal de San Juan, en la colonia Chinampac de Juárez, en la alcaldía Iztapalapa, para sacar su puesto de tamales, pero este sábado, en ese lugar halló a su hijo asesinado.

Carlos César Ambrosio Ascencio de 34 años quien dormía en el interior del local, estaba sobre el suelo, golpeado y con varias heridas hechas con un arma blanca. Mientras que el lugar se encontraba en absoluto desorden.

De inmediato Regino solicitó ayuda a través de un botón de pánico de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, por lo que minutos después, policías y paramédicos del SAMU acudieron al sitio. Ahí los técnicos en urgencias confirmaron que Carlos había perdido la vida a causa de sus heridas.

Según lo dicho por los vecinos de dicho local, fue cerca de las 2:00 de la madrugada cuando comenzó a escucharse ruido, sin embargo, creyeron que el mismo Carlos quien lo estaba generando, por lo que no realizaron ninguna denuncia.

PELITO. Al ser entrevistado por las autoridades, Regino aseguró que anteriormente su hijo había peleado con un sujeto que pretendía robarles su puesto de tamales, por lo que se cree que fue este mismo sujeto quien asesinó a Carlos.

Horas más tarde del hallazgo, personal de la Fiscalía acudió al lugar y tras

inspeccionar la zona en busca de evidencias que pudieran ayudar a esclarecer el homicidio, realizaron el levantamiento del cadáver del hombre, el cual fue trasladado a instalaciones forenses donde se le realizaría la necropsia de ley, para después entregado a su familia.







En una segunda agresión matan a "Mamá Lucha"

LUIS ALCÁNTAR

La noche del viernes María Esther García de 54 años, vendía hamburguesas en el cruce de la calle Humberto G Tamayo y la avenida Telecomunicaciones, en la colonia Chinampac de Juárez, en la alcaldía Iztapalapa, cuando sujetos en moto llegaron a su local y la agredieron a balazos para después huir.

Tras la agresión, María o mejor conocida en la zona como Mamá Lucha fue trasladada al Hospital Regional Ignacio Zaragoza del ISSSTE, donde más tarde se reportó su fallecimiento a causa de un impacto de bala que había recibido en el pecho.



Al ser entrevistada por las autoridades, Viridiana Montserrat Martínez García, hija de Mamá Lucha, aseguró desconocer el móvil del homicidio, sin embargo, reveló que el mes de agosto del año 2022 María ya había sido agredida a balazos, siendo trasladada de emergencia al mismo hospital donde fue atendida y que en ese momento tampoco supieron el motivo de la agresión.



■ La víctima no fue identificada en el lugar del homicidio.

LLENO DE PLOMO

ROBERTO GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Un sujeto de uno 30 años fue asesinado a tiros anoche, en la calle Aldana casi esquina con Cuitláhuac, Colonia Ampliación Cosmopolita, en Azcapotzalco.

Según los primeros reportes, eran las 21:30 horas, cuando vecinos escucharon balazos y salie-

ron de sus casas, y descubrieron tirada a la víctima, cuya identidad se desconoce, aunque algunos colonos dijeron que vivía en la zona y que presuntamente se dedicaba a delinquir.

Policías del Sector La Raza y paramédicos del SUEM acudieron, pero el hombre había muerto.

Al menos, 12 indicios balísticos encontraron los peritos.



■ Pasadas las 22:30 horas, el cadáver fue levantado y trasladado al forense.

Alberto Neri

FALLECE CONDUCTOR AL VOLCAR

RÁPIDO Y MORTAL

PIERDE EL AUTOMOVILISTA EL CONTROL DEL VEHÍCULO, PEGA EN EL MURO DE CONTENCIÓN Y SE VOLTEA

El coche quedó recostado sobre su lado derecho.

El cadáver fue trasladado al anfiteatro, sin ser identificado.

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Un hombre que conducía un vehículo falleció tras sufrir una volcadura sobre Avenida de los Insurgentes Norte, en la Alcaldía Gustavo A. Madero.

El accidente se registró la mañana de ayer, mientras el automovilista circulaba por la vialidad en dirección hacia el Centro de la Ciudad.

Las primeras hipótesis indican que el conductor avanzaba a alta velocidad y perdió el control al llegar a la altura del Cerro Zacatenco.

Metros adelante se estrelló contra el muro de contención y

el Nissan March color gris metálico rebotó.

Tras el impacto, el coche rebotó y terminó volcado sobre el carril confinado del Mexibús.

Alrededor de las 5:30 horas, policías preventivos del Sector Lindavista y de Tránsito fueron movilizadas al sitio tras ser alertados por otras personas que pasaban por el lugar.

Al llegar observaron el vehículo recargado sobre el costado derecho y al hombre al interior.

Enseguida intentaron auxiliarlo, pero tuvieron que pedir ayuda a especialistas en rescate, pues verificaron que estaba in-

consciente y atrapado.

Bomberos y socorristas del ERUM no demoraron y durante algunos minutos trabajaron para liberar al hombre, aunque ya había fallecido.

Al filo de las 7:00 horas, personal de la Fiscalía capitalina concluyó los peritajes y trasladó el cadáver al anfiteatro, sin ser identificado.

Para evitar otros accidentes, los uniformados abanderaron el lugar y redujeron la circulación durante las maniobras de emergencia, lo que ocasionó que el tráfico avanzara a vuelta de rueda en ese tramo de la avenida.



EMBISTEN A MOTORISTA Y SE ROMPE LA CABEZA

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Un hombre que conducía una motocicleta falleció tras sufrir un accidente en la carretera federal México-Cuernavaca, en la Alcaldía Tlalpan.

Las primeras hipótesis señalan que el joven, de entre 30 y 35 años, derrapó tras ser embestido por un vehículo, cuyo conductor huyó.

Pasada la medianoche del sába-

do, algunas personas que transitaban por la vialidad observaron al motociclista tendido en el kilómetro 22, a la altura del poblado San Andrés Totoltepec.

Enseguida llamaron a los servicios de emergencia y policías preventivos del Sector Topilejo fueron movilizadas.

También se sumaron paramédicos del ERUM, pero sólo confirmaron que ya había fallecido.

Los socorristas estimaron que no portaba casco y su cabeza recibió el impacto al azotar contra el pavimento, pues sufrió un traumatismo severo.

A un costado, hallaron su moto, a la cual se le apreciaba un golpe en la parte trasera y la salpicadera dañada.

Ya entrada la madrugada del domingo, el personal de la Fiscalía acudió para realizar los peritajes y retirar el cadáver.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS